

2025
春号

公明党 千葉県議会議員 防災士

しのだ哲弥

てつ や
県政レポート



2月定例議会の代表質問の質疑の内容の一部を報告致します

SDGs の推進を
県が本腰を入れて取り組みを！

今こそ平和の尊さの叫びを！

Q

目標達成が危ぶまれるSDGsに県としてあらためてSDGs未来都市を目指して取り組むべきではないか。

A

本県では、SDGs の推進を総合計画における施策横断的な視点として位置づけ、実施計画に掲げる全ての取組みに、SDGs の 17 のゴールを対応付け、全局的に取り組んでいるところです。今後更なる取組みについては、ご指摘の SDGs 未来都市や SDGs 自治体モデル事業の事例なども参考にしながら、充実を図ってまいります。

Q

今年は終戦・被爆80年の節目であるが、戦争の悲惨さを県民に伝えるために県はどう取り組んでいるのか。

A

県では、本県の戦没者を追悼し、平和を祈念するため、毎年、千葉県戦没者追悼式などの追悼行事を実施するとともに、千葉県原爆被爆者友愛会による平和祈念原爆展、証言活動等が円滑に実施できるよう、活動費を支援しております。今年はそれらの取組に加え、7月下旬から8月上旬に、戦時中の資料の展示や県遺族会による平和の語り部などを予定しており、戦没者遺族等が体験した様々な労苦や戦争

SUSTAINABLE
DEVELOPMENT
GOALS



の悲惨さ、平和の尊さを県民に伝えています。

要望 千葉県が SDGs 未来都市を目指すことは、県のステータスを高め、ポテンシャルを最大限に発揮するきっかけになると思われ、熊谷知事にはそのリーダーシップに努めていただくよう要望する。

◆しのだ哲弥プロフィール◆

埼玉県三郷市生まれ 松戸育ち

令和5年千葉県議会（松戸市選挙区）初当選

松戸市議一期

松戸市立寒風台小学校 松戸市立第六中学校卒

専修大学松戸高校野球部出身

日本大学通信教育部文理学部英文学科卒

【資 格】 ファシリティーマネジャー 防災士

第二種電気工事士

消防設備士乙種 6類

CAD利用技術者 2級

【特 技】 野球 ギター ピアノ 作詞作曲

お問い合わせ

しのだ哲弥

tetsuyaykshinoda@icloud.com
TEL: 080-1259-5572

しのだ哲弥 HP



仮想空間メタバースで婚活支援！

Q メタバースを活用した婚活支援の取組状況はどうか。また、今後の取り組みは？

A 県では、今年度、参加者自身が作成したアバターを通して会話等を行う「ちばメタ婚～メタバースで縁結び～」を3回実施しました。

この中で、県内各地から延べ58人の参加があり、約8割に当たる46人がメタバース内でマッチングしたところであり、大変に好評でした。

今後、実施結果を検証し、より効果的な事業実施を図るとともに、新たに、結婚支援策に専門的な知見をもつコンシェルジュを配置し、市町村への助言を行うなど、結婚を希望する方への更なる支援に取り組んでまいります。

公明党千葉県議団の要望が実現！



千葉県議団として、熊谷県知事宛に昨年11月に令和7年度予算編成に関する要望書を提出、また12月には総合経済対策の早期実行に向けた要望書を提出しました。この度の当初予算案や補正予算案には、その要望が数多く盛り込まれました！

避難所のトイレカーや簡易ベッドの確保、県立学校体育館の空調調整備、ポイント還元キャンペーン、LPガス料金、給食費などの負担軽減、物価高騰対策などなど多岐に渡り、実現しました！

人権を侵害するSNS誹謗中傷は絶対に許さない！

Q 県として、SNSによる誹謗中傷の防止に関する啓発や教育にどのように取り組んでいくのか。

A 県では、インターネットを通じた人権侵害の防止について「千葉県人権施策基本指針」に位置付け、個人のプライバシーや名誉に関する正しい理解を深めるため、講座の開催、企業や学校等が行う研修会への講師派遣、啓発DVDの貸出などを行っています。

また、青少年がネットトラブルに巻き込まれないよう、インターネットを利用する際のルールやマナーを理解するためのリーフレットや映像教材等の作成などを行っているところです。

今後も、情報モラルやネットリテラシーの向上の取組を推進し、SNSなどによる誹謗中傷の防止に努めてまいります。

トピックス しのだの訴えが実現！

不登校支援 オンライン授業が拡充



千葉県では、私の訴えが実現し、令和6年6月から「エデュオブちば」と題して、自宅などで授業が受けられるオンラインでの授業配信をスタートしていました。

私は、さらに小学生への拡充を訴えていましたが、この度、4~6年生へ対象の拡大が当初予算案に盛り込まれました！今回の代表質問でも、メタバースを活用した支援を要望しました。

これからも、幅広い角度から不登校児童生徒支援に全力で取り組んで参ります！

